

Gründung Dorfquadrat

Auf der Suche nach mehr Zusammengehörigkeit und Gemeinschaft in der gesamten Gemeinde Amlikon-Bissegg haben wir uns entschlossen den Verein Dorfquadrat zu gründen. Mit diesem Verein wollen wir das gemütliche Beisammensein sowie gemeinsame Aktivitäten der Gemeinde fördern. Mitglied kann jede Person werden, welche in der Gemeinde Amlikon-Bissegg wohnhaft ist oder sich mit unserer Gemeinde verbunden fühlt. Der erste Treffpunkt wird die Generalversammlung am 01. März 2024 sein. Weitere Informationen sowie das Anmeldeformular und Statuten findet ihr auf der Homepage unter www.dorfquadrat.ch.

Wir freuen uns auf zahlreiche Begegnungen und freudige Aktivitäten!

Luca Schwager, Ursina Aregger, Denise Bold und Thomas Merz

